
平成
へいせい

28年
ねん

度
ど

 障 害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶかい

の活動
かつどう

について 

◆実施
じ っ し

状 況
じょうきょう

 

第
だい

３回
かい

（平成
へいせい

２８年
ねん

１０月
がつ

１３日
にち

）… 

他
ほか

部会
ぶ か い

当事者
とうじしゃ

委員
い い ん

との交流
こうりゅう

及び
お よ び

次回
じ か い

座談会
ざだんかい

について、文京
ぶんきょう

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター祭
まつ

りの参加
さ ん か

につ

い て 、 障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

で の シ ン ポ ジ ウ ム の 開催
かいさい

・ 参加
さ ん か

に つ い て 、

【神奈川県障害者自立支援協議会
かながわけんしょうがいしゃじりつしえんきょうぎかい

の津久井
つ く い

やまゆり園
えん

の事件
じ け ん

を受
う

けての共生
きょうせい

社会
しゃかい

の実現
じつげん

に向
む

けた自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

の役割
やくわり

】に対するメッセージについて 

◆内容
ないよう

 

(1) 第
だい

３回
かい

 

・他
ほか

の部会
ぶ か い

当事者
とうじしゃ

委員
い い ん

との交流
こうりゅう

及び
お よ び

次回
じ か い

座談会
ざだんかい

について 

【検討
けんとう

事項
じ こ う

】 

今年度
こんねんど

より、障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

以外
い が い

の３つの部会
ぶ か い

にも当事者
とうじしゃ

委員
い い ん

が２名
めい

ずつ参加
さ ん か

している。他
ほか

の部会
ぶ か い

に参加
さ ん か

し

ている当事者
とうじしゃ

委員
い い ん

とも交流
こうりゅう

が出来
で き

たらたらよいのではないか。また、障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

から他
ほか

の部会
ぶ か い

へも、

障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

の意見
い け ん

を反映
はんえい

出来
で き

るしくみが出来
で き

たらよいのではないか。 

【委員
い い ん

の意見
い け ん

】 

当事者
とうじしゃ

委員
い い ん

の中
なか

で実際
じっさい

にこれから何
なに

をしていきたいのか。他
ほか

部会
ぶ か い

との横
よこ

の繋
つな

がりがわからない。 

他
ほか

の各
かく

部会
ぶ か い

当事者
とうじしゃ

委員
い い ん

とも情報
じょうほう

交換
こうかん

が出来
で き

た方
ほう

が良
よ

いのではないか。他
ほか

の部会
ぶ か い

とのパイプ役
やく

になってもら

う事
こと

も出来
で き

るのではないか。 

【まとめ】 

次回
じ か い

の第
だい

４回
かい

障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

には、各部会
かくぶかい

当事者
とうじしゃ

委員
い い ん

へ声掛
こ え か

けをして一緒
いっしょ

に参加
さ ん か

してもらう方向
ほうこう

で進
すす

める。 

・文京
ぶんきょう

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター祭
まつ

りの参加
さ ん か

について 

【検討
けんとう

事項
じ こ う

】 

障害者
しょうがいしゃ

基幹
き か ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センターでは、今年度
こんねんど

のセンター祭
まつ

りで、昨年
さくねん

同様
どうよう

区民
く み ん

の方
かた

対象
たいしょう

に障害
しょうがい

理解
り か い

を広
ひろ

め

るためのシンポジウムを検討
けんとう

している。また模擬店
も ぎ て ん

も昨年
さくねん

同様
どうよう

行
おこな

う予定
よ て い

。お手伝
て つ だ

いなどで障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

委員
い い ん

の方々
かたがた

に参加
さ ん か

して頂
いただ

くという内容
ないよう

で考
かんが

えている。 

【委員
い い ん

の意見
い け ん

】 

• 模擬店
も ぎ て ん

をやりたい。 

• 利益
り え き

が、今後
こ ん ご

の参加
さ ん か

の楽
たの

しみ・励
はげ

みにもなるのではないか。 

• 障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

でのブースを設
もう

けることも障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

としての情報
じょうほう

発信
はっしん

となるのではないか。

【資料第 1-4号】 



当事者
とうじしゃ

によるピアカウンセリングや歌
うた

などを検討
けんとう

してはどうか。 

【まとめ】 

障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

のブース設置
せ っ ち

については、今年度
こんねんど

は時間的
じかんてき

に余裕
よ ゆ う

がないため、次
じ

年度
ね ん ど

の検討
けんとう

課題
か だ い

としたい。 

委員
い い ん

の方々
かたがた

の希望
き ぼ う

を聞
き

きながら、シンポジウム企画
き か く

や模擬店
も ぎ て ん

販売
はんばい

で参画
さんかく

していく。 

・障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

でのシンポジウムの開催
かいさい

・参加
さ ん か

について 

【検討
けんとう

事項
じ こ う

】 

今年度
こんねんど

の当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

の下命
か め い

事項
じ こ う

として「情報
じょうほう

発信
はっしん

」というテーマがある。情報
じょうほう

発信
はっしん

の場所
ば し ょ

として他
ほか

にどん

な場所
ば し ょ

があるのかを検討
けんとう

。昨年
さくねん

、東洋
とうよう

大学
だいがく

キャンパスに障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

委員
い い ん

の方
かた

に来
き

ていただき、拡大
かくだい

研究会
けんきゅうかい

という形
かたち

でシンポジウムを開催
かいさい

した。シンポジウムが、幅広
はばひろ

く障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

として情報
じょうほう

発信
はっしん

の

場
ば

になるのではないか。 

【委員
い い ん

の意見
い け ん

】 

文京区
ぶんきょうく

は障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

が２３区
く

で初
はじ

めて出来
で き

た区
く

であり、文京
ぶんきょう

区内
く な い

にある東洋
とうよう

大学
だいがく

とタッグを組
く

むこと

には意義
い ぎ

がある。 

障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

が今
いま

までしてきたこと、役割
やくわり

について他
ほか

自治体
じ ち た い

なども含
ふく

め、伝
つた

えることが可能
か の う

ではないか。 

【まとめ】 

次回
じ か い

の大学
だいがく

においてのシンポジウムを、来年
らいねん

３月
がつ

に予定
よ て い

し開催
かいさい

する方向
ほうこう

で進
すす

めていく。 

・神奈川県障害者自立支援協議会
かながわけんしょうがいしゃじりつしえんきょうぎかい

の津久井
つ く い

やまゆり園
えん

の事件
じ け ん

を受
う

けての共生
きょうせい

社会
しゃかい

の実現
じつげん

に向
む

けた自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

の役割
やくわり

メッセージについて 

【委員
い い ん

の意見
い け ん

】 

今回
こんかい

のこのメッセージについて賛同
さんどう

される方
かた

がいれば、障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

として神奈川県
か な が わ け ん

障害者
しょうがいしゃ

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

に対
たい

して賛同
さんどう

メッセージを出
だ

すのはどうか。 

この様
よう

なメッセージを発
はっ

せられた方
かた

に対
たい

して同
おな

じ意識
い し き

を共有
きょうゆう

しているというメッセージを積極的
せっきょくてき

に伝
つた

え

ていくということは重要
じゅうよう

ではないかと思
おも

う。 

賛同
さんどう

メッセージについては障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

で文章
ぶんしょう

を作
つく

ってはどうか。 

【まとめ】 

上記
じょうき

の意見
い け ん

などを参考
さんこう

に引
ひ

き続
つづ

き検討
けんとう

していくことになる。 


